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CORSO DI STUDIO IN LOGOPEDIA sedi Ancona/Fermo 
FACOLTA’/DIPARTIMENTO Medicina e Chirurgia/ scienze Cliniche e Molecolari 

 
VERBALE DI CONSULTAZIONE CON LE ORGANIZZAZIONI RAPPRESENTATIVE DELLE PROFESSIONI 

(Commissione d’Albo_Logopedisti Marche) 
 

Il giorno 27/02/2024 alle ore12.00, online, in collegamento su piattaforma TEAMS, si è tenuto l’incontro di consultazione 
tra i responsabili del Corso di Studio in Logopedia delle sedi di Ancona e Fermo e la Vicepresidente della Commissione 
d’Albo Logopedisti Marche  
 
All’incontro sono presenti:  
 
Per i Corsi di Studio in Logopedia dell’Univpm:  
• Dott.ssa Patrizia Lopez, DADP CdL in Logopedia Ancona 
•  Dott.ssa Paola Biocca, DADP CdL in Logopedia Fermo 
 
Per le organizzazioni rappresentative:  
Dott.ssa Alessandra Renzi, Vicepresidente Commissione d’Albo_Logopedisti_Marche 
 
La discussione ha preso in esame (ad esempio):  

1. Il profilo professionale, il bisogno formativo e gli sbocchi professionali e occupazionali previsti per i laureati 
 
Durante l’incontro è emerso quanto segue:  
La Dott.ssa Renzi ripercorre la nascita del CdL in Logopedia nella regione Marche ed illustra a grandi linee l’iter per 
stabilire il bisogno formativo per i CdL in Logopedia che nasce da una sinergia tra università Regione Commissione d’albo 
regionale e nazionale e Ministero dell’Istruzione e del Merito. Attualmente in Italia lo standard previsto è di 24 
logopedisti ogni 100000 abitanti mentre quello europeo è di 36 logopedisti ogni 100000 abitanti. Quando è nato il 
secondo corso di Laurea a Fermo, la Regione ne aveva individuato in totale 25, la commissione d’albo Nazionale e 
Regionale si erano orientati per 30 posti nella Regione Marche, 15 a Ancona e 15 a Fermo. La decisione ultima a loro 
non è stata esposta. In realtà poi i posti attribuiti sono stati 20 per l’anno accademico 21/22 e n.25 per gli anni 
accademici 22/23 e 24/25. 
La dott.ssa Lopez dichiara che, come CdL, si è disponibili a collaborare con la nuova Commissione d’Albo della Regione 
Marche per effettuare delle iniziative congiunte. 
L’incontro si conclude alle ore 12.31 
 
FIRME 
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